



# 緑の風



令和4年11月11日  
No. 27

## 研究授業 真っ盛り!!!

11月2日（水）の後期教育アドバイザー訪問では、大仙市教育委員会の嵯峨教育アドバイザーから、全ての学級の授業についてご指導をいただきました。「どの先生も、子どもに任せようとする姿勢が見られた。学校全体で子ども主体の授業づくりが意識されている。」とのお言葉をいただきました。また、「前期よりもタブレットの活用の仕方が一段とアップしている。」とのお話もありました。



1年道徳「かやねずみのおかあさん」



2年算数「九九をつくろう」



3年算数「まるい形を調べよう」



4年国語「世界にほこる和紙  
伝統工芸のよさを伝えよう」



5年道徳「名医、順庵」



6年算数「順序よく整理して調べよう」



あゆみ国語「かざる言葉」で広げよう

11月9日（水）の算数科指導主事訪問では、大仙市教育委員会の中山憲太郎指導主事から2年生と5年生の授業についてご指導をいただきました。今年度、本校では算数科を中心とした授業改善を推進しており、書くことや学び合いを通して、子どもたちの論理的に考え、書く力を高める取組を行ってきました。

2年生では、言葉だけではなく、図や式、表などを用いて自分の考えを書いている、5年生では、「まず」「次に」「それから」などの言葉を用い、筋道を立てて書いているなど、書くことができる子どもたちに育っているとお言葉をいただきました。



※写真左 2年生「九九をつくろう」  
写真右 5年生「比べ方を考えよう」

## 赤い羽根募金 ご協力ありがとうございました

10/24(月)~28(金)

たいようくん委員会が行った赤い羽根募金活動では、17,043円の募金が集まりました。ご協力ありがとうございました！



## 居住地校交流 10/18 (火)、11/10 (水)

「居住地校交流」とは、特別支援学校に通っているお子さんが自分の住んでいる地域の小・中学校に行き、一緒に学習や行事に参加するものです。

今回は、大曲支援学校に通っている2年佐藤 さん、3年杉澤呂 さん、4年斉藤 さんが、各学年の授業に参加し、交流を楽しみました。

どの学年も、自然な関わり合いの中で、交流を深め、同じ地域に住む仲間であるという意識を高めることができました。

3人の笑顔が光る居住地交流となりました。



2年生 体育 (マット運動)



3年生 体育 (ポッチャ)



4年生 音楽 (リコーダー)

## 外国語活動 ~Happy Halloween~ 10/31(月)

佐々木 先生をゲストティーチャーにお招きして、1、2年生が外国語活動を行いました。それぞれ、ハロウィーンにちなんで思い思いの仮装に身を包んだ子どもたち。千秋先生扮するビューティフルサタン (美しい悪魔) が登場すると、子どもたちは大興奮！英語でたくさんお話ししたり、絵本を読んでいただいたりしながら、楽しい時間を過ごしました。最後に「トリック・オア・トリート」いうフレーズでお菓子をいただき、大満足の様子でした。

外国語の学習は3年生から本格的に始まりますが、外国語にたっぷり浸る楽しいひとときとなりました。



### みどいっ子の がんばり

第8回  
メロンカップ  
小学生バレー  
ボール三種大会

準優勝

仙北バレーボール  
スポーツ少年団



### 学校前での車の乗降は大変危険です！

他の車や登校中の子どもたちの通行の妨げになったり、駐車中の車の陰になり他の車から子どもたちが見えにくくなったりしています。

登校班で、遠くからがんばって歩いてきているお子さんもいます。「かわいい子には旅をさせよ。」の言葉があるように、できるだけ徒歩で登下校させたいものです。どうしても車で送迎する場合は、以前もお知らせしたとおり、横堀自動車さんの廃車置場 (積雪前) か、学校から離れた場所 (校門近くでの駐停車はご遠慮ください。) をお願いいたします。積雪時には、ますます道幅が狭くなり、危険です。

お子さんが安全に登校できるようご協力をお願いします。